

Sección Página 05.02.2010 **Primera** 13

Colonias quedan bajo las aguas

Edith Martinez

edith.martinez@eluniversal.com.mx

sacarlos", era la preocupación de Bren- ven que acarreaba costales. da, habitante de Valle de Aragón Seguncuela encontró las calles inundadas.

de sus domicilios y la corriente arrastra- habitante del Chamizal. ba lo que encontraba a su paso.

La lluvia provocó la caída de una barda de contención del río, en su cruce con el Anillo Periférico Oriente y el Circuito Exterior Mexiquense.

Las casas quedaron bajo el agua, y con ello la gente perdió aparatos electrónicos, muebles, electrodomésticos, fotografías y papeles oficiales. "Nos quedamos sin nada", dijo David Peralta, habitante de la segunda sección de Valle de Aragón, en donde han sufrido inundaciones, "pero ninguna como ésta". El problema inició a las 4:00 horas,

cuando las aguas negras comenzaron a filtrarse en las colonias Renacimiento Aragón y Franja Valle de México.

En ese momento, personal del Sistema de Agua Potable Alcantarillado y saneamiento de Ecatepec (Sapase) inició la colocación de costales de arena para evitar el desbordamiento. Pero del otro lado del río esas precauciones no se tomaron, por lo que seis horas después, en los límites de Ecatepec y Nezahualcóyotl, el <mark>agua</mark> derribó una barda e inundó Valle de Aragón e Impulsora.

Para las 19:00 horas, las autoridades no habían logrado contener las aguas negras. Los costales de arena que inten-

taban formar una nueva barda, eran arrastrados por la corriente.

"Pónganse a trabajar, huevones"

El agua fluía y la gente se desesperaba. Los reclamos hacia las autoridades locales no se hicieron esperar: "Cómo que todavía no pueden con eso, mi casa está inundada y todo se está echando a perder", dijo una mujer.

La respuesta del ingeniero de Sapase

encargado de la obra, quien se negó a dar su nombre fue: "Para que el agua baje el Sistema de Aguas de la Ciudad de México debe abrir las compuertas del drenaje profundo, y sus razones han de tener para no hacerlo".

Reconoció que faltó coordinación entre los diferentes órganos de gobierno para que las afectaciones fueran menores, porque aunque el agua no conoce fronteras, las autoridades sí. Los vecinos tuvieron que ayudar a colocar la tierra para contener el agua, ante la mirada de los cientos de policías que estaban en el lugar sólo como observadores. "Pón-"Mis abuelos están en la casa y ni cómo ganse a trabajar, huevones", dijo un jo-

Los ingenieros de Sapase dirigían la da Sección, quien al regresar de la es-maniobra. La intención era desviar el cauce hacia una de las lumbreras del Las aguas negras del río de los Reme- emisor central. Pero "no van a poder, dios habían tapado autos estacionados; porque está de subida y ni modo que el la gente se resguardaba en las azoteas agua los va a obedecer", dijo Poncho,

CONSECUENCIAS

En los últimos días han caído lluvias atípicas en el centro del país, sobre todo en el DF

3 inundaciones

y 31 encharcamientos se presentaron ayer en la ciudad

36 millones de metros cúbicos de agua cayeron ayer

La lluvia superò febrero en el valle

73 colonias se quedaron sin energía eléctrica en el DF

1,600 policías. personal médico y de apoyo movilizó el GDF



ROTURA. La fuerza de la corriente en el río de los Remedios rompió una barda en los límites de Ecatepec y Nezahualcóyotl, afectando a varias colonias



Página 1 de 30249.18 \$ 3 Tam: 278 cm